



Las TIC son un nuevo útil para la construcción de redes. Foto: UCLM.

la transversalidad de género en todas las políticas que se diseñen en los distintos organismos regionales, de modo que los intereses, las experiencias y las diferencias entre hombres y mujeres queden reflejadas y se apliquen medidas correctoras de desigualdades.

Para avanzar en esta estrategia de aplicación del enfoque de género, el Instituto de la Mujer ha creado la Unidad para la Igualdad de Género, un recurso que, entre otras numerosas funciones, se encarga de asesorar, apoyar y formar a la administración pública para la implementación de esta mirada de género. Para ello, se apoya en las TIC como herramientas de impulso de la igualdad. Su web, www.unidadigualdadclm.es, permite la creación de plataformas virtuales que facilitan todo tipo de formación en género.

Las redes digitales: un soporte para el feminismo

A pesar del riesgo que puede suponer la brecha digital de género, lo cierto es que llegó la tecnología a nuestras vidas cotidianas y las mujeres han sabido extraer su beneficio. Los nuevos espacios virtuales

han permitido lo que nunca antes se habría imaginado: que personas muy diferentes entre sí, e incluso desconocidas, se unieran por unos objetivos comunes a golpe de tecla. Hoy un ordenador con conexión a Internet es la herramienta de costura que involucra a mujeres de todo el mundo que, no sólo generan contenidos, sino que los comentan e incluso los acompañan con imágenes, sonidos y videos.

“La Red está basada en tareas que hemos desarrollado históricamente las mujeres”, comenta Bertomeu, “se construye utilizando un hipertexto”. “Las mujeres saltamos de un plano a otro sin dificultad, de lo cotidiano a lo institucional, de lo laboral a lo personal, de lo oficial a lo privado, sin que signifique perder el hilo del trabajo o el interés por la conversación, al revés, estos itinerarios dan consistencia a nuestros pensamientos, porque están más ligados a la realidad, que los discursos planos o elaborados”.

Con poéticas palabras, Bertomeu hace un certero paralelismo: “las mujeres somos herederas de las genealogías femeninas, pero

El Gobierno regional ha realizado una importante apuesta para incorporar a la población a la Red.